
Protokoll der Video- Vorstandssitzung am 11.05.2020 

 

Teilnehmer: S. Sollberg, B. Kaatz, M. Scholze, I. Hanitzsch, D. Laborn, K. Erichsen, D. Joost, B. Richter, F. Richter, C. Volkmann,  

K. Jacobs, S. Bierer 

 

TOP Bezeichnung Inhalt Verantwortlich Termin /   
- erledigt 
- offen 

1. Jugendabteilung Die Kinder der Jugendabteilung haben am 11.05.2020 ihren Trainingsbetrieb 
unter strikten Auflagen wieder aufgenommen.  

Jugendtrainer / 
Jugendwartin 

 

2. Vereinsgelände / 
Seglerheim 

Für die Nutzung des Vereinsgeländes bzw. des Seglerheims gelten weiterhin 
die Hinweise des Corona Bulletin des Vorstandes vom 9. Mai 2020. 
Chorproben, Altherrentreffen etc. finden b.a.w. nicht im Verein statt. 

alle  

3. Gästehaus Das Gästehaus (Ferienwohnung und Gästezimmer) steht ab dem 25.05.2020 
wieder für Besucher zur Verfügung. Unsere Servicekräfte erhalten eine 
entsprechende Anweisung zum weiteren Vorgehen. 

Schatzmeister  

4. Gaststätte Die Gaststättenpächter haben den Betrieb unter Einschränkungen am 
09.05.2020 wieder aufgenommen. Besucher und Gäste müssen sich an die 
Corona-Regeln halten. 

  

5. Hallenneubau Der Ausbau der Sanitärräume im Zuge des Hallenneubaus geht weiterhin, 
allerdings etwas zögerlich, voran. Die Fertigstellung ist für Mitte Juni geplant. 
Zurzeit sind die Fliesenleger auf der Baustelle. 

Bootshauswart  

6 Finanzen Die bestehende Haftpflichtversicherung des Vereins wird um einen 
Zusatzbaustein für € 500,00 p.a. ergänzt. Dadurch sind zukünftig alle 
Veranstaltungen unabhängig von ihrer Größe ausreichend versichert. 
Die Bootshalle wurde durch ein Handwerkerfahrzeug an der Außenhaut im 
Sichtbereich leicht beschädigt. Die Kfz.-Versicherung des Unfallverursachers 
hat den Schaden zur Zufriedenheit des Vereins auf der Basis eines Gutachtens 
reguliert. 
Am Jahresabschluss 2019 wird noch gearbeitet. Der Schlüssel für die 
Aufteilung der Umsatzsteuer der Hallenbaukosten und zukünftigen laufenden 
Kosten wurde anhand der aktuellen Gegebenheiten überarbeitet. 
Bei der Bundesagentur wurde die Auszahlung des Kurzarbeitergeldes 
beantragt. 

2. Vorsitzender / 
Schatzmeister 

 



Für das alte rote Schlauchboot mit Trailer und Motor (über 30 Jahre) wurde ein 
Käufer gefunden. 

7 Regatten Die IDM der Korsare kann im Juli leider nicht stattfinden. Es wird geprüft, diese 
in die Petermännchenregatta zu integrieren. Dazu werden weiterhin Gespräche 
mit der KV geführt. 
 
Der Start der Donnerstagsregatta verzögert sich wegen eines bestehenden 
Regattaverbots weiterhin. 
 
Da unser Sportfreund Bernd Gatzke leider nicht mehr als Wettfahrtleiter zur 
Verfügung steht, wird dringend ein Helfer für die Unterstützung des neuen 
Wettfahrtleiters Karsten Schulz gesucht. 

Regattawart  

8. Hafenmeister Aufgrund des nicht stattfindenden Trainingsbetriebes in den letzten Wochen, 
hat der Jugendtrainer Aufgaben des Hafenmeisters übernommen, die er sehr 
souverän meisterte. In der Zwischenzeit hat auch Hartmut Basener seine 
Tätigkeit im Rahmen von Kurzarbeit wieder aufgenommen. Die besonderen 
Regelungen zu den Öffnungszeiten des Hafenmeisterbüros bleiben bis auf 
weiteres bestehen.  
 
Die Zugangstore an der Zufahrt zum Verein sollen, auch auf Wunsch der 
Gaststättenpächter, in den Nachtstunden verschlossen werden, um unbefugtes 
Befahren des Geländes zu verhindern. Dieser Wunsch wird vom Vorstand 
ausdrücklich begrüßt. Nach Betriebsschluss der Gaststätte kümmern sich die 
Gaststättenmitarbeiter um den Verschluss. Mitglieder können das Gelände zu 
jeder Zeit weiterhin betreten. 

Hafenwart  

9 Umweltschutz Das Maßnahmenpaket zur „Freiwilligen Vereinbarung“ für das 
Vogelschutzgebiet "Schweriner Seen" ist vor etwa einem Monat auf der 
Homepage des Vereins veröffentlicht worden. Es wird noch im Mai durch 
den 1. Vorsitzenden unterzeichnet. Wenn alle wesentlichen Partner die 
„Freiwilligen Vereinbarungen“ ebenfalls unterzeichnet haben, soll die 
breite Öffentlichkeit über das Maßnahmenpaket informiert werden. Wie 
diese Information erfolgen kann, wird noch in der Lenkungsgruppe beraten. 

Umweltschutz-
wartin 

 

10 Mitgliederwesen  
 
 

Neuaufnahmen mit Wirkung vom 01.05.2020: Markus Dottermusch, Robert 
Pfeifer und Götz Weidner als Vollmitglieder, Heiko Ruch als Fördermitglied 
Austritte mit Ablauf des 31.12.2020: Ino Gatzke und Thomas Körner 

Mitgliedswartin  



 Unsere langjährige Segelfreundin Edda Wandel ist am 17.04.2020 verstorben. 

11. Öffentlichkeitsarbeit Viele Mitglieder erhalten die neuesten Informationen ja bereits per E-Mail / über 
die Flaschenpost. Es sind noch ca. 120 Mitglieder, die keine E-Mail-Adresse 
angegeben haben bzw. deren Adresse nicht korrekt ist. Diese erhalten ein 
entsprechendes Schreiben, um ihnen auch die Möglichkeit zu geben, immer 
aktuell am Geschehen des Vereins teilnehmen zu können. 

Wartin für 
Öffentlichkeits-
arbeit 

 

 

Neuer Termin: nach Bedarf            Protokoll: S. Bierer 


